

# *Cuba et l'Équateur passent en revue la coopération bilatérale*

---



Quito, 9 avril (RHC)- L'Équateur et Cuba ont réaffirmé leur engagement de travailler en faveur du développement des peuples au cours d'une rencontre entre des représentants des gouvernements de nos deux pays pour passer en revue les accords de coopération bilatérale.

La réunion, qui s'est tenue à Quito, la capitale équatorienne, a été présidée par le ministre des affaires étrangères par intérim, Diego Morejón et par la vice-ministre cubaine du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Ileana Núñez.

Les deux parties ont abordé des thèmes concernant la santé, l'éducation, l'agriculture, l'élevage et le sport.

Elles ont également discuté de la future incorporation de médecins cubains aux programmes qu'impulse le ministère bolivien de la santé publique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19899-cuba-et-lequateur-passent-en-revue-la-cooperation-bilaterale>



**Radio Habana Cuba**